

MEDICINA PALEATIVA

Alondra Monserrath Diaz Albores

Dr. Romeo Antonio Molina Roman

Sexto semestre

Plataforma

PASIÓN POR EDUCAR

“A”

3ra unidad

Paciente masculino de 42 años de edad, quien acude a consulta, para darle seguimiento con respecto a sus resultados de los estudios que se le mandaron a relizar una semana anterior.

DOCTORA: Buenas tardes, señor Manolo, pase usted y tome asiento, por favor.

PX MANOLO: Buenas tardes Doctora Albores.

DOCTORA: ¿Cómo se ha sentido don manolo?

PX MANOLO: Doctora, después de los estudios que me tomaron, me quede con mucho dolor, cansancio y no tengo ganas de comer.

DOCTORA: Permitame los resultados de sus estudios que le dieron.

PX MANOLO: Si, doctora aquí estan.

DOCTORA: Don Manolo, sus resultados arrojan complicaones en su enfermedad. Don Manolo quiere solo que lo platique con usted o ¿quiere que entre algún familiar?

PX MANOLO: No, yo solo quiero recibir la información

DOCTORA: El estudio que sele realizo y se mando a analizar arrojaron un cancer de próstata grado 4.

PX MANOLO: ¿Es muy grave?, ¿Qué debo de hacer?

DOCTORA: El tratamiento que hemos llevado estos meses han sido negativo, el cancer a avanzado y es mas grave. Es algo que ya no tiene cura y solo queda esperar la evolución de esta.

PX MANOLO: ¿Cuanto tiempo de vida me queda doctora? ¿Podre seguir con mi vida como hasta ahora?

DOCTORA: No hay un tiempo en especifico, solo queda esperar como su cuerpo reacciona, para llevar un proceso como estos le recomiendo que valla al tanatólogo para entender mas la enfermedad y poder llevar una vida plena. ¿Tiene alguna duda?

PX MANOLO: No, doctora será que puedo traer algún familiar si tienen dudas después de que les de la noticia.

DOCTORA: Claro que si don manolo, con gusto puedo explicarle, al igual algún malestar o en lo que pueda ayudarle con gusto aquí estaré don manolo.

La actividad me pareció muy interesante, y conmovedora por aprender a tomar y dar decisiones difíciles, con respeto y claridad y saber como interactuar en estas situaciones. Ser comprensivos y sensibles y tener siempre la barrera de médico- paciente